
 

別記様式第２号 

 

会議の概要報告 

会議の名称 佐野市市有施設適正配置推進会議 

１ 開催日時 
令和５年５月１９日（金） 

１５時３０分～１７時００分 

２ 開催場所 佐野市役所 ７階 会議室 701 

３ 委員等の人数 ５ 人 

４ 出席委員等の人数  ５ 人 

５ 議題 

（１）令和４年度の取組状況について 

（２）計画対象施設の縮減実績について 

（３）廃止対象の市営住宅について 

（４）今後の予定について 

６  会議の公開・非公開 

の区分 

■ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０ 人 

８ 会議資料の名称 

 

次第 

資料 No.1  令和４年度_計画の取組状況について 

資料 No.2  計画対象施設の縮減実績について 

資料 No.3-1 廃止対象の市営住宅について 

資料 No.3-2 公営住宅等位置図 

資料 No.3-3 公営住宅等一覧表 

資料 No.3-4 廃止対象住宅推移表 

資料 No.3-5 廃止対象住宅入居者の移転事業概要 

資料 No.3-6 廃止対象住宅の入居者説明会開催結果   

資料 No.4  今後の予定について 

参考資料  市有施設適正配置計画における取組状

況表（令和 5 年 3 月末） 

 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

議 題 

（１）令和４年度の取組状況について 

（主な意見） 

・町会譲渡対象施設について、一部の町会だけ

維持管理費を市が負担しているのは不公平と



 

なる。 

・他町会の譲渡の進捗や維持管理費負担状況に

ついて丁寧に説明し、譲渡受け入れの理解を

してもらうことが重要である。 

 

（２）計画対象施設の縮減実績について 

（主な意見） 

・延床面積だけでなく施設数でも進捗率を明記

して欲しい。 

・取組完了した施設の跡地利用について付記し

て欲しい。 

・遊休資産の維持管理にはお金や労力がかかる。

管理を怠り、市民の生命・財産に係る事故が

起こる可能性もあるため、市で管理していく

べきなのか改めて検討する必要がある。 

 

（３）廃止対象の市営住宅について 

（主な意見） 

・一定多数同意者がいるので、先延ばしになら

ないよう早期に事業を開始するべきである。 

・耐用年数が過ぎた住宅があり、安全性の観点

からも入居者の移転は早急に進めるべきであ

る。 

・同意率が高い地区から早期に事業を開始して

も良いのではないか。 

・リフォームなどのメリットを提示して移転を

促進するのが良い。 

 

（４）今後の予定について 

 意見なし。 

 

 


